

## SPORT IN KÜRZE



**Stefan Kaiser, Josef Berzl und Ansgar Kühnapfel (v.l.) holten bei den Bayerischen Meisterschaften den Titel.**

### Regensburger Geher holen Mannschaftstitel

**REGENSBURG.** Die Bayerischen Meisterschaften im Straßengehen wurden in diesem Jahr in Verbindung mit dem 4. Vogtlandgehen, den Mitteldeutschen Meisterschaften und dem Deutschen Geher-Pokal im sächsischen Reichenbach ausgetragen. Das Wettkampfgelände im neu angelegten „Park der Generationen“ der LAGA Sachsen 2009, war ein 727 Meter langer Rundkurs. Die vier Regensburger Geher schlugen sich bei diesem Wettkampf überaus tapfer und belegten allesamt Podestplätze. In seinem zweiten Wettkampf für den Gehsportverein gewann Stefan Kaiser seine dritte Medaille. In der Gesamtwertung im 20 Kilometer Straßengehen holte er sich in 1:55:13 Stunden in der Einzelwertung die Bronzemedaille. Die Mannschaft mit Stefan Kaiser, Josef Berzl (2. in der Klasse M55) und Ansgar Kühnapfel (1., M45) erreichte die Goldmedaille, nachdem die favorisierte Mannschaft der SpVgg Niederaichbach disqualifiziert worden ist. Reinhard Hucke verteidigte seinen Titel im 10 Kilometer Straßengehen in 1:12:38 Stunden und wurde in der M 75 Bayerischer Meister.